



# Oportunidad perdida

► El Palma Air Europa pierde el tercer partido ante el Clínicas Rincón y cede el factor pista en la eliminatoria ► Mañana a las 19:00 horas los mallorquines tienen el primer 'match ball' en contra

EL PARTIDO

**70** **Palma Air Europa**  
11/21/16/22

Pampín (2), Cañellas (15), Blair (8), Joseph (20), Matemalas (7) -cinco inicial-, García (0), San Emeterio (4), Veski (0) Corbacho (0) Riera (11) y Torres (3).  
13/32 T2, 4/23 T3, 32/41 TI

**74** **Clínicas Rincón**  
27/11/20/16

Díaz (17), Nguirane (0), T. Sabonis (2), Todrovic (15), Soluade (0) -cinco inicial-, Pozas (15), Conde (6), Svandrik (3), D. Sabonis (10), Alcoholado (0), Antic (0) y El Hadji (6).  
17/35 T2, 7/21 T3, 19/30 TI

**E ESPECTADORES** Cerca de 1.000 espectadores en el Pabellón Toni Servera.  
**A ÁRBITROS.** José Pagán y Jordi Allaga. Eliminados Nguirane, T. Sabonis y Fall.

## Ascenso a LEB Oro

VÍCTOR VIVÓ PALMA

El Palma Air Europa tendrá que viajar a Málaga si quiere lograr el ascenso a la LEB Oro. Ayer el equipo mallorquín perdió el tercer partido de la serie final ante el Clínicas Rincón (70-74) en un partido que no tuvo controlado en ningún momento y que se decidió en el último minuto, donde los cachorros del Unicaja jugaron mejor sus bazas y no fallaron los tiros libres en los momentos clave.

El viernes (19:00 horas) el Palma tendrá la oportunidad de alargar la serie otra vez en el Toni Servera, que volverá a vestirse de gala tal y como lo hizo ayer acogiendo a cerca de 1.000 personas. Los de Maties Cerdà tendrán el primer 'match ball' en contra y la veteranía de hombres como Blair, Joseph, Pampín o Corbacho jugará un papel importante.

La presión del Toni Servera hizo mella en la pareja arbitral, que desde el inicio dejó claro que no iba a permitir la excesiva dureza que mostró el Clínicas en el segundo partido. De hecho, los malagueños se pusieron en 'bonus' a los 3 minutos de partido (2 a 5). Joseph se hizo dueño y señor de la zona en estos primeros compases y mantuvo al equipo a base de tiros libres. Por parte malagueña, el base Alberto Díaz salió muy enchufado y metió los primeros 10 puntos de su equipo en los primeros 6 minutos (9-10).

El buen tiro exterior del Clínicas y una gran intensidad defensiva le permitió acabar el primer acto con una clara ventaja (11-27).

El Palma debía cambiar su dinámica ofensiva y conseguir su primera canasta de campo (11 puntos de tiros libres en el primer cuarto). Mejoró el Palma con la dirección de Riera y los puntos de Blair y Joseph en la pintura. Los mallorquines bajaron de la barrera psicológica de los 10 puntos a falta de 4 minutos (25-33) con un tri-



Jason Blair lanza a canasta ante la oposición de Tutty Sabonis en el partido de ayer. T. SHIMADA

**Desde el primer cuarto (11-27) se vio que el Clínicas viajó a Palma con la firme intención de recuperar el factor pista**

ple de Matemalas. Además, las faltas de Tutty Sabonis (3) y Nguirane (4) fueron un problema para los malagueños, que acabaron el cuarto por delante (32-38) pero con peores sensaciones que en el primero.

La reanudación arrancó trepidante, otra vez con Díaz espoleando al Clínicas con 4 puntos seguidos. Riera volvió a disputar minutos de calidad y con un triple y una penetración notable mantuvo a los suyos en los primeros 3 minutos (37-45). Pero ayer la juventud del Clínicas se hizo notar y con un juego eléctrico, y la aportación de muchos de sus jugadores en ataque, lograron una renta máxima de 14 puntos (37-51) a falta de poco más de 4 minutos.

El Palma no podía defraudar a un público entregado y tiró de orgullo para volver al partido con un buen juego interior, aunque no fue suficiente para bajar de los diez puntos al acabar el tercer acto del duelo (48-58).

Una técnica al entrenador visitante y otra al pívot Fall parecieron espolear al equipo mallorquín, que rápidamente se puso a dos puntos y tras un parcial demolidor (58-60).

Quedaba una eternidad pero ahora las tomas habían cambiado y era el Palma el dueño de las buenas sensaciones. La tensión se cortaba en el Toni Servera y los nervios comenzaron a aflorar. Ambos equipos se mostraron erráticos en ataque. A los cinco minutos, el marcador seguía apretado (60-64).

Con los equipos en 'bonus' a falta de 4 minutos, las faltas y los tiros libres iban a ser decisivos. Pero fue un triple, el de Toni Cañellas a falta de 2 minutos, el que empató el partido a 68.

El último minuto fue de infarto y el público lo pasó prácticamente de pie. El Palma tenía la posesión con 3 abajo y a falta de 30 segundos una falta en ataque de Matemalas secó las opciones mallorquinas.

El Palma lo intentó con orgullo hasta el final, pero el Clínicas Rincón se mostró muy seguro en los tiros libres e hizo suyo el partido y la eliminatoria, que ahora se pone 2-1 a favor de los malagueños.

MATIES CERDÀ

**“Hemos arrastrado la diferencia en contra del primer cuarto”**

► Para el técnico del Palma Air Europa, Maties Cerdà, el equipo “arrastró demasiado la diferencia en contra del primer cuarto”. “Nos han metido 27 puntos y eso lo hemos pagado durante todo el partido; hemos intentado remontar y lo hemos conseguido en varias fases del partido, pero al final eso nos ha pesado demasiado”, dijo Cerdà, que destacó “las rotaciones” como otro de los problemas: “Ha habido jugadores a los que les pesaban mucho las piernas por el desgaste de toda la eliminatoria y eso siempre es un hándicap. Hoy -por ayer- jugadores como Riera nos han dado frescura, pero no ha bastado”. Para el técnico mallorquín “todavía queda camino por recorrer” y aseguró que su equipo “intentará hacer todo lo posible para ganar el cuarto partido”. “Hoy -por anoche- hemos mejorado varias cosas del partido del domingo y espero que el viernes mejoremos todavía un poco más”, sentenció Cerdà. v. v. PALMA

## Ricky Rubio confirma que irá con la selección a Eslovenia si Orenga le llama

Eurobasket

EFE BARCELONA

Ricky Rubio, base de Minnesota Timberwolves, confirmó ayer que disputará con la selección española el próximo Eurobasket, que se celebrará del 4 al 22 de septiembre en Eslovenia.

“Le dije a Juan [Orenga, nuevo seleccionador del equipo español] que, si no tenía ningún problema con la rodilla, mi sí a jugar el Eurobasket sería del cien por cien. Y me encuentro bien, así que si me llama, ahí estaré”, afirmó.

Rubio, que presentó en Barcelona la quinta edición del campus de verano que lleva su nombre, indicó que su lesión está olvidada. “Es para estar contento, porque no sabía a qué nivel podría volver. El primer mes de competición lo pase bastante mal, me molestaba la rodilla y no me sentía yo. Pero después de esto creo que jugué 52 partidos seguidos sin dolor. Ese era un objetivo y lo he cumplido”, apuntó Rubio, quien aseguró, a sus 22 años, que “aún queda mucho del niño que debutó con la Peña con catorce”. Sobre todo, porque sigue jugando “con la misma ilusión que entonces”, concluyó.

## Memphis iguala la semifinal con los Thunder impulsado por Marc Gasol

NBA

EFE HOUSTON

El gran juego de equipo y la aportación del pívot español Marc Gasol permitió a los Memphis Grizzlies ganar la ventaja de campo en las semifinales de la Conferencia Oeste al ganar a los Thunder de Oklahoma City.

Mientras que el alero Carmelo Anthony surgió como el líder que evitó que los Knicks de Nueva York perdiesen por segunda vez seguida ante los Pacers de Indiana en la eliminatoria del Este.

La aportación encastadora del base Mike Conley y del pívot español Marc Gasol fue la clave que abrió el camino del triunfo logrado a domicilio (93-99) por los Grizzlies ante los Thunder que les permite empatar (1-1) la serie al mejor de siete. Conley lideró el ataque de los Grizzlies al lograr un doble-doble con 26 puntos y 10 rebotes, mientras que Gasol logró 24 puntos, cinco rebotes, cinco asistencias y un tapón. En los Thunder, el pívot congoleño nacionalizado español Serge Ibaka anotó 11 puntos y capturó cinco rebotes.

Yo  
SOY  
EMPLEO

PORQUE EL OPTIMISMO  
NO ES SUFICIENTE

Si eres empresario o autónomo y necesitas contratar personal, aprovecha este apoyo directo:

**3.000€** netos por cada persona desempleada que contrates de forma indefinida.

**1.500€** netos por cada persona desempleada que contrates, en otras modalidades de contrato, con duración mínima de un año.

Y con un servicio gratuito de selección de personal para que encuentres al candidato ideal.

Además, convencidos de que la mejor forma de contribuir de cara al futuro es a través del aprendizaje, Yo Soy Empleo ofrece **1.250 plazas de formación en las principales escuelas de negocios de nuestro país, a las pequeñas y medianas empresas para que sigan creciendo y generando empleo.**

Durante 2013 queremos que, entre todos, ayudemos a que 10.000 personas puedan conseguir empleo #empecemospor10000

INFÓRMATE EN  
YOSOEEMPLEO.ES